



## MARCUS WEINBERG

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Familienpolitischer Sprecher der CDU/CSU-Fraktion

Projektarbeit Alpha-E  
Geschäftsstelle  
Ziegelweg 2  
29581 Hamburg

Hamburg, 11. Juli 2017

Sehr geehrter Herr Dr. Dörsam, sehr geehrter Herr Meinhard,

vielen Dank für Ihren Brief. Das Schienenausbauprojekt Alpha-E als Ergebnis des Dialogforums Schiene Nord befürworte und unterstütze ich ausdrücklich. Der bedarfsgerechte Ausbau von Bestandsstrecken zur Steigerung der Streckenkapazität für den Schienengüterverkehr, so wie er auch im Bundesverkehrswegeplan 2030 und im Schienenwegeausbaugesetz festgelegt ist, hat gerade für die Hafenhinterlandanbindung des Hafens Hamburg eine enorme Bedeutung, weil der Seehafenhinterlandverkehr in den kommenden Jahren deutlich zunehmen wird. Die von Bundesseite bisher gemachten Zusagen, inklusive der Finanzierung des Projektes, müssen eingehalten werden. Wir begrüßen es, dass die Deutsche Bahn AG die Planungsschritte gegenüber Anliegern, Kommunen und Institutionen in einem offenen Austausch kommunizieren wird. Die CDU-Landesgruppe Hamburg wird sich wie bisher auch beim Bund für eine schnelle Realisierung des Projektes einsetzen und dafür in den jeweils zuständigen Fachgremien und -Ausschüssen auf Bundesebene werben.

Mit freundlichen Grüßen